

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan oleh peneliti dalam judul penelitian “Pengaruh Minat Membaca Pada Aplikasi Buku Digital *Watpad* Terhadap Prestasi Belajar PAI Siswa Kelas XII di MA Matholi’ul Huda Troso Tahun Pelajaran 2018/2019” dengan teknik pengolahan data dan penyajian data yang sebenar-benarnya, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Tingkat minat membaca siswa kelas XII di MA Matholi’ul Huda Troso Tahun Pelajaran 2018/2019 pada aplikasi buku digital *Watpad* adalah 47,20 berada pada rentan 46-54 menunjukkan bahwa tingkat minat membaca siswa pada aplikasi buku digital *Watpad* dalam kategori tinggi.
2. Tingkat prestasi belajar PAI siswa dalam kategori baik dibuktikan dengan nilai rata-rata yang berada di atas nilai KKM yakni 75.
3. Dari hasil Uji T diketahui nilai t hitung $22,189 > 2.000$ artinya, terdapat perbedaan yang bermakna antara prestasi belajar PAI siswa yang rutin membaca aplikasi buku digital *Watpad* dengan yang tidak rutin membaca pada aplikasi buku digital *Watpad*. Besarnya perbedaan rerata atau mean kedua kelompok pada kolom *mean difference* yaitu 16,614, karena bernilai positif, maka dapat dikatakan bahwa minat membaca siswa pada aplikasi buku digital *Watpad* membawa pengaruh yang baik terhadap prestasi belajar PAI siswa.

B. Saran

Berdasarkan simpulan di atas, maka peneliti dapat memberikan saran kepada pihak-pihak terkait. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan berdasarkan hasil temuan peneliti adalah:

1. Kepada Lembaga Pendidikan

Diharapkan lembaga pendidikan lebih memperhatikan minat membaca siswa yang tinggi khususnya pada aplikasi buku digital *Wattpad* dan dapat menjadikan *Wattpad* sebagai salah satu media pembelajaran di sekolah untuk menunjang proses pembelajaran siswa terutama pada mata pelajaran PAI

2. Kepada Siswa

Diharapkan siswa mampu memilih bacaan yang baik dalam aplikasi buku digital *Wattpad* dan memanfaatkan pengetahuan baru yang di dapatnya di *Wattpad* untuk membantu prestasi belajarnya. Khususnya pada mata pelajaran PAI.

Sebagai penutup skripsi ini, peneliti mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan karunia dan pertolongan-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Skripsi ini tentunya tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Peneliti juga menyadari bahwa skripsi ini masih perlu penyempurnaan, dengan demikian kritik dan saran yang membangun dari pembaca sangat peneliti harapkan. Akhir kata, peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat. Amiin